

# Er war einst der Vater des Bürgerbusses

## Trauer um Ralph Hintz

■ **Guldental.** In der Weinbaugemeinde und der Verbandsgemeinde (VG) Langenlonsheim-Stromberg trauern viele um den langjährigen Bürgerbusbeauftragten Ralph Hintz, der nach kurzer schwerer Krankheit kurz vor seinem 75. Geburtstag verstorben ist. Ralph Hintz hat nicht nur 2012 den Bürgerbus in der damaligen VG Langenlonsheim installiert, sondern auch ein stattliches Team von mehr als 30 ehrenamtlich tätigen Frauen und Männern als Fahrer und Disponenten auf die Beine gestellt. Hintz war zudem landesweit in Städten und Kommunen unterwegs, um über das Thema Bürgerbus zu informieren und es mit großem Erfolg zu verwirklichen.

„Viele Menschen in der Verbandsgemeinde sind außerordentlich dankbar dafür, dass es den Bürgerbus gibt. Ralph Hintz war ein Botschafter des Bürgerbusses im Land und weit darüber hinaus“, sagte VG-Bürgermeister Michael Cyfka zum Tod von Ralph Hintz.

Der Verstorbene gehörte für die CDU viele Jahre dem Guldentaler



**Ralph Hintz war der Vater des Bürgerbusses in der damaligen VG Langenlonsheim.** Foto: D. Ackermann

Gemeinderat an und war auch in Ausschüssen tätig, so etwa im Personalausschuss der Verbandsgemeinde. Er hinterlässt seine Ehefrau und eine große Familie. Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt. *nn*